

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25 Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XL.—Número 11.206

Lunes 15 de Enero de 1940

Precio del ejemplar, 20 céntimos

La jornada de ayer fué de verdadero terror en Finlandia

El fracaso del segundo plan quinquenal en Rusia

Helsinki.—El fracaso del segundo plan quinquenal en la U. R. S. S. ha sido puesto de relieve por el periódico finlandés "Sociati Demokraati".

"La producción de trigo—escribe el periódico—debía llegar a los quinientos veintisiete millones de quintales, pero la cifra no ha sido alcanzada ni siquiera en el 1937, año excepcionalmente favorable para el cultivo. En lo que se refiere a los caballos, el plan preveía 21.800.000 cabezas; no ha obtenido más que 16.700.000; es decir, sólo el setenta por ciento de lo previsto. En el ganado bovino la proporción es del ochenta y siete por ciento y en el de cerda el cincuenta y tres por ciento.

Si bien las estadísticas no pecan de modestia—agrega el periódico—, está claro que el plan quinquenal ha sido realizado tan sólo en sus tres cuartas partes. Para las habitaciones de los obreros, el plan preveía la construcción de sesenta y cuatro millones de metros cuadrados de terreno adecuado para casas. Molotoff ha declarado personalmente que han sido edificados sólo veintisiete millones, lo que equivale a cuarenta y dos por ciento de lo previsto; ya que el tercer plan quinquenal preveía, por último, la construcción de treinta y cinco millones de metros cuadrados para alojamientos. Esto significa que el programa del segundo plan no sería ni siquiera realizado al fin del tercero.—C. I. B.

El regreso de los salesianos a España

Turín.—Numerosos salesianos han partido en estos días para España. Casadas las matanzas y la destrucción, los sacerdotes de Don Bosco vuelven a construir. Al estallar la revolución comunista la sociedad salesiana tenía en España 53 casas y 767 entre salesianos y novicios, divididos en tres Inspeccionados. El de Barcelona, que era el más importante, ha sufrido la pérdida de 18 sacerdotes, 38 clérigos y 11 coadjutores; en total, 37 salesianos asesinados por los rojos. Esta Orden benemérita ha tenido en toda España 110 víctimas: 43 sacerdotes, 34 clérigos y 33 coadjutores. Una de las obras de Don Bosco que con más delectación destruyó la ferocidad roja, fué el gran Santuario del Tibidabo, sobre la colina homónima, en los inmediatos alrededores de Barcelona; la obra que más estimaban los salesianos españoles e italianos, porque la colina había sido regalada en 1886 a Don Bosco, cuando se trasladó a predicar a España. El santo sacerdote pensó hacer entonces del templo del Sagrado Corazón un asilo para huérfanos, que dirigiesen las Hermanas de María Auxiliadora; arrojados a la calle los pequeños huéspedes, los rojos hicieron de él un depósito de bombas, depósito que no tuvieron tiempo de hacer saltar, como era su intención, ante el ímpetu con que las tropas nacionales ocuparon Barcelona y la colina del Tibidabo.—C. I. B.

Aeroplanos fabricados en Inglaterra destinados a Finlandia

Amsterdam.—El corresponsal de "La Stampa" manda a su diario lo siguiente: "De resultados de noticias recibidas de diversos frentes, una de ellas personalmente controlada por nosotros, estamos en condiciones de hacer público que en estos días un grupo de oficiales de la aviación finlandesa, subdivididos en grupitos de siete u ocho, han llegado a Amsterdam a bordo de los aparatos de pasajeros que aún mantienen el enlace aéreo Estocolmo - Copenhague - Londres - Vía Amsterdam. Dichos oficiales, que vestían todos de paisano, después de haber pernoctado en un hotel de la ciudad, han vuelto a partir en aeroplano para Londres, adonde se trasladan—según las voces que circulan—para hacerse cargo de numerosos aparatos militares que, según se dice, han sido adquiridos por el Gobierno de Helsinki.—C. I. B.

SEGOVIANOS:

La chatarra que en vuestras casas no os sirve para nada, puede convertirse, si la entregáis al Estado, en oro precioso para la reconstrucción de España.

Llegada de un vapor norteamericano

Vigo, 15 (1 t.).—Ha llegado el vapor norteamericano "Coldharber", que dejó dos mil ochocientas toneladas de cargamento.

Este buque es de la Compañía "Uniter State Line", quien inaugura la línea entre Nueva York y Vigo.

El servicio será quincenal pero seguramente será ampliado, pues la Compañía citada quiere mandar a este puerto grandes trasatlánticos.—Logos.

Servicio Nacional del Trigo

El plazo para la venta de cebada

Ha sido prorrogado hasta final de mes Circular número 23

Habiendo llegado a esta Jefatura diversas peticiones solicitando nuevo plazo para la entrega de los productos ordenados en la Circular número 20, y teniendo en cuenta que el mal estado del tiempo no ha permitido a todos cumplir dicha obligación, esta Jefatura ha tenido a bien prorrogar durante todo este mes el plazo para la venta a este Servicio de la totalidad disponible para la venta de CEBADA y GARBANZOS advirtiendo que no se concederá nueva prórroga y procediéndose a partir del primero de Febrero, en la forma prevista en la citada Circular número 20.

Al mismo tiempo se hace saber que a partir del 16 del corriente, se recibirán también en todos los almacenes del Servicio TRIGO Y ALGARROBAS.

Por Dios, España y su Revolución Nacionalindustrialista.

Segovia, 15 de Enero de 1940.—El jefe provincial, Fabio Hernández.

EL OCASO DE LOS DIOSES

Se quitan a las calles francesas los nombres comunistas

París.—El Consejo municipal de Saint Etienne, después de haber condenado el comunismo, ha decidido cambiar el nombre a dos calles de la ciudad: se trata de las calles que llevan el nombre de Vaillant Couturier y de Barbusse, las cuales serán cambiadas por calle de Finlandia y calle de Polonia.—C. I. B.

Cuatrocientos aviones rusos tomaron parte en criminales bombardeos

Estocolmo, 15 (1 t.).—Los diarios coinciden en afirmar que la jornada de ayer en Finlandia fué de verdadero terror por los bombardeos de la aviación soviética.

Se calculan en cuatrocientos los aviones rusos que tomaron parte en estas criminales acciones.

Sobre Borgo fueron arrojadas cien bombas; otras ciento sobre Loja; ciento cincuenta sobre Kari; más de ciento sobre Rumakhi; trescientas sobre Havo, y más de trescientas sobre Rajamaki, Tammeffors, Laki y Hosholm.

Los medios para hacer frente a los incendios son insuficientes.

Los bombardeos rusos han causado daños en la línea férrea y en las líneas telefónicas.

Jamás—dice un periódico—desde el comienzo de guerra ha tenido lugar un tan brutal y violento bombardeo.

Otro diario publica un patético llamamiento para que sean enviados a Finlandia con la urgencia precisa los aviones que necesita para hacer frente a estas agresiones.

El periódico afirma que es seguro que si Finlandia contase con un número suficiente de aparatos de caza, sería dueña del aire como lo es de la tierra e impediría que estos bárbaros bombardeos pudieran realizarse.—Efe.

Voluntarios suecos de todas las clases sociales parten para Finlandia

Estocolmo.—El corresponsal de la "Gazzetta del Popolo" en esta capital, telegrafía a su diario lo siguiente: "Han partido hoy de Helsingborg y de Estocolmo hacia el Norte nuevos contingentes de voluntarios suecos: jóvenes de todas las clases sociales y no solamente jóvenes. El aspecto de los voluntarios es sumamente marcial. Es notable la presencia de jóvenes procedentes de clases obreras y social-demócratas. Hemos confiado amenuendo en que una sacudida cualquiera galvanizase las energías nacionales suecas. La sacudida ha llegado ahora. La movilización del país—el término oficial es "movilización parcial" constituye un significativo fondo del movimiento voluntarístico, que se desenvuelva totalmente por iniciativa privada, ya que el Gobierno muestra toda suerte de precauciones para mantener el respeto de las leyes y de la neutralidad. Una nueva iniciativa privada, anunciada hoy en los diarios, se ocupa de recoger skis para los voluntarios.

Un grupo de mujeres que en otras ocasiones no se ha preocupado más que de charlar de política en sus Liceum femeninos, invita hoy a la población a dar al movimiento voluntarístico todo el apoyo posible. La sencillez y la claridad del problema hacen que los organizadores del movimiento de recluta de voluntarios no tengan necesidad de traducir la causa de la intervención en fórmulas retóricas idóneas a excitar los ánimos y para hacerla comprensible al público. La necesidad de ayudar al pequeño y animoso vecino se siente aquí de una manera directa. El movimiento voluntarístico, aunque no reciba el apoyo del Gobierno, se ha planteado y organizado seriamente.—C. I. B.

Circular a los gestores Nuevos académicos municipales

Vigo, 15 (1 t.).—El gobernador civil de la provincia ha dirigido una circular a los gestores municipales para que asistan a las sesiones. Se impondrán sanciones a los que no cumplan esta orden.—Logos.

Zaragoza, 15 (1 t.).—La Real Academia de Bellas Artes ha elegido académicos al canónigo don Santiago Guallar, a don Angel María Carrale y a don Francisco Izquierdo; y correspondiente al arquitecto jefe del Servicio de Recuperación Artística, don José María Muguruza.—Logos.

LA AMENAZA BOLCHEVIQUE EN ORIENTE

Un millón de hombres combatirá en el Cáucaso en caso de guerra con la Unión Soviética

El Cairo.—El diario egipcio "Misri" ha publicado una noticia según la cual, Francia e Inglaterra se habrían comprometido a constituir, en caso de guerra entre Rusia y Turquía, un ejército de un millón de hombres que sería empleado en la frontera del Cáucaso. El "Misri" cree saber que dicho ejército, bajo el mando de un general francés, estaría formado por 400.000 soldados franceses, en su mayoría tropas de color, y 80.000 ingleses con abundante participación de tropas indias y de 500.000 turcos. El diario agrega que un compromiso en este sentido habría ya quedado entre los Gobiernos de Londres, París y Ankara.—C. I. B.

EL CUERPO DE EXPEDICION DEL GENERAL WEIGAND, EN DISPOSICION DE ACTUAR

Damasco.—En esta ciudad, como por lo demás en todo el Oriente, se sigue con vivísima atención la actitud franco-inglesa, especialmente a consecuencia de las voces propaladas de una amenaza rusa sobre el Afganistán o sobre el Iran y el Irak.

Los preparativos para una expedición—acaudillada por el anciano general septuagenario Weigand que tendrá la misión—al menos de momento así se cree—de tomar posiciones en los puntos estratégicos, de forma que pueda hallarse en condiciones de contrarrestar la eventual ofensiva soviética, han alcanzado su punto culminante. Numerosos oficiales ingleses han llegado aquí procedentes de Palestina y se han trasladado inmediatamente

Novelescas aventuras del "Cabo San Antonio"

Cremona.—"Il Regime Fascista" publica la siguiente información procedente de su corresponsal en Génova:

"El incendio que ha destruido en alta mar al trasatlántico español «Cabo San Antonio», mientras estaba navegando hacia nuestro puerto, ha producido en estos ambientes marítimos viva impresión. El «Cabo San Antonio», en Julio de 1936, que partió de Génova con dirección a Buenos Aires, hizo escala en Marsella, pero apenas echó las amarras formóse a bordo entre la tripulación, con la participación asimismo de dos oficiales, un soviético que obligó al buque a proseguir para Barcelona, en cuya ciudad fué entregado el capitán al Sindicato Marítimo de Transportes, en funciones de Tribunal revolucionario y condenado a muerte. La sentencia no fué ejecutada porque un amigo del comandante Sanz, que se fingió rojo para ayudar a los nacionales, obtuvo que el capitán fuese dejado a bordo, pero a las órdenes de un cabecilla marxista, un tal Ortiz.

De este modo la nave partió para Argentina con bandera republicana, pero a la vista de Buenos Aires la Policía argentina acercóse al «Cabo San Antonio» comunicándole la prohibición de entrar en el puerto. El capitán Sanz pudo descender a tierra y referir a las autoridades bonaerenses lo que le había sucedido en Barcelona, obteniendo, con el apoyo del representante oficioso del Generalísimo Franco, que todos los comunistas fuesen desembarcados y expulsados. Pudieron entonces descender también los 190 pasajeros y el cargamento de mercancías.

Pero las vicisitudes del «Cabo San Antonio» no habían terminado. El embajador del Gobierno de Valencia hacía todas las gestiones posibles para arrancar al ministro de Negocios Extranjeros argentino y a los Tribunales del país una orden para que pasase a los rojos el buque del armador Ibarra. El capitán Sanz se opuso con todos los medios y consiguió, tras una alternativa de éxitos y de derrotas forenses, resistir victoriosamente. De este modo el «Cabo San Antonio» permaneció treinta meses detenido en Buenos Aires. Finalmente, el 20 de Abril de 1939, el Gobierno de Burgos era reconocido oficialmente por la Argentina y sobre la nave tuvo lugar la conmovedora y solemne ceremonia de izar la bandera de los colores rojo y gualda nacionales. A la llegada del barco a Barcelona le fueron tributados especiales festejos porque el «Cabo San Antonio» había sido siempre particularmente grato a los falangistas. En efecto, a bordo de dicha nave había nacido la primera «Falange del Mar».—C. I. B.

El cambio de notas entre Suecia y la U. R. S. S.

Estocolmo, 15 (1 t.).—La Prensa comenta la nota radiada por las emisoras soviéticas dando a la publicidad el cambio de notas entre Suecia y la U. R. S. S.

Dice que la publicación del cambio de notas contraviene las costumbres diplomáticas, ya que Suecia no había sido informada de antemano.—Efe.

PARTES DE GUERRA EL FRANCÉS

París, 15 (1 t.).—El comunicado de guerra francés correspondiente al día 15 por la mañana, dice lo siguiente: «Noche de calma».—Efe.

EL ALEMÁN

Berlín, 15 (1 t.).—El comunicado de guerra del Alto Mando alemán dice:

«Sin acontecimientos de importancia».—Efe.

EL RUSO

Moscú, 15 (1 t.).—El comunicado de guerra ruso dice que durante la jornada de ayer hubo actividad de las patrullas y fuego de ametralladoras y fusil en el sector de Murmank-Ukhta y Rapola, continuando las escaramuzas en dirección a Patrozavodsk.

En el istmo de Carelia fuego de artillería y actividad de las patrullas.

Las fuerzas aéreas soviéticas llevaron a cabo vuelos de reconocimiento.—Efe.

Circular del Gobierno civil sobre la prohibición del Carnaval

Se suprimen también las fiestas de sociedad y de empresa

Por Orden ministerial fecha 12 de los corrientes, se mantiene la prohibición absoluta de las fiestas de Carnaval.

En su virtud y para dar el debido cumplimiento a dicha Orden, queda prohibida en esta provincia su celebración, no sólo en de los actos en la vía pública, sino también de las fiestas de sociedad o de empresa que acostumbraran celebrarse con ocasión del Carnaval.

Los señores alcaldes, Guardia civil y demás agentes de mi autoridad velarán por que sea cumplida fielmente esta Orden.

Segovia, 15 de Enero de 1940.—El gobernador civil, José Malcampo y Fernández de Villavicencio.

Los naufragos del «Cabo de San Antonio»

Cádiz, 15 (1 t.).—Ayer llegó el «Ciudad de Palma» con sesenta y seis pasajeros del «Cabo de San Antonio», entre ellos la señora, hijas y una sobrina del general Vigón, quien les esperaba en el muelle.

Desembarcaron doce o catorce pasajeros, siguiendo los demás a Barcelona.

Los viajeros cuentan que el barco se hundió en hora y media. Dos de los ocho botes se incendiaron y los otros seis permanecieron en el mar diecinueve horas.

Al ser recogidos por el destructor francés, éste disparó contra el barco sesenta y dos cañonazos. Del lugar en que fueron recogidos hasta Dakar tardaron diez días.

No se ha podido salvar nada del cargamento ni del equipaje.—Logos.

Comentarios sobre el nuevo Gobierno japonés

Tokio, 15 (1 t.).—Los diarios japoneses ponen de relieve los méritos del almirante Yonai como ministro de Marina, pero expresan su duda de que en los momentos tan graves por que pasa actualmente el nuevo jefe del Gobierno éste en condiciones de responder a las esperanzas que el pueblo japonés ha puesto en él.

Se informa que el nuevo Gobierno seguirá la misma política exterior que el anterior en lo que se refiere a China, a América y a Rusia.—Efe.

El Ejército presta su consentimiento para que el general Hata siga siendo ministro de la Guerra

Tokio, 15 (1 t.).—El Ejército ha prestado su consentimiento para que el general Hata, que hasta ahora era ministro de la Guerra, siga desempeñando igual cargo en el nuevo Gabinete del almirante Yonai.—Efe.

El Ayuntamiento de Yecla cierra el ejercicio del superávit

Murcia, 15 (1 t.).—El Ayuntamiento de Yecla que ha cerrado el ejercicio económico con un superávit de setenta y cinco mil pesetas, ha aprobado ya su presupuesto por valor de más de un millón de pesetas.

En el nuevo presupuesto figura la creación de una Granja Escuela Agrícola, un vivero de olivos y vides. Se aumenta el sueldo a los funcionarios y se tiene el proyecto de construir un mercado, un matadero, grupos escolares, una casa de descanso del trabajo y una casa de Correos.—Logos.

Treinta mil pesetas para fines de enseñanza

Murcia, 15 (1 t.).—La Diputación provincial ha incluido en sus presupuestos una partida de treinta mil pesetas para fines de enseñanza y ha creado dos becas en la Escuela Superior de Pintura.

LOGOS

Restablecimiento de comunicaciones ferroviarias

Córdoba, 15 (1 t.).—Terminada la reparación del puente del Priorato, se han restablecido las comunicaciones ferroviarias entre Sevilla, Córdoba y Madrid.—Logos.

Comisión provincial del curtido

Reparto de suela

El próximo día 17 de los corrientes se pondrá a la venta en los almacenes de curtidos de Santa María de Nieva, Carbonero el Mayor, Sangarcía, Turégano, Bernardos y Fuentepeyayo, suela para el calzado. Los zapateros, zapateros de banquilla y demás usuarios, recogerán en esta Comisión provincial (Cámara Oficial del Comercio y de la Industria), en la forma de costumbre, los vales correspondientes, sin cuya presentación los almaceneros no podrán despachar suela. (Estos vales caducan a los ocho días).

Se recuerda al público en general que no debe pagar la suela a precio superior al de tasa autorizado por la Junta de Abastos y que es el que se indica a continuación:

Hijas de Hijo de Valentín Rueda, S. L., 7,45 pesetas kilo. Debiendo denunciar a esta Comisión cualquier infracción al precio señalado.

La aviación finlandesa bombardea a los barcos soviéticos, derribando dos aeroplanos enemigos

La mayor parte de los aparatos que emplean los rusos fueron utilizados en España. El comisario general de la aviación soviética y otros altos jefes han sido fusilados

El parte finlandés
Helsinki, 14.—Comunicado finlandés del día de hoy: «En el istmo de Carelia, actividad ordinaria de las patrullas y fuego de artillería. En el frente del Este, el enemigo ha atacado en dirección a Ilomaats, pero ha sido rechazado hasta sus posiciones de salida. En los demás sectores, viva actividad de las patrullas y de los elementos de reconocimiento y escaramuzas diversas, en las cuales ha perdido el enemigo cierto número de soldados y material, entre el que se encuentran siete carros de asalto y dos autos blindados. Nada de importancia que señalar en el mar. En el aire, durante el día de ayer, el enemigo ha continuado sus ataques de bombardeo en el interior del país. Los aviones soviéticos han volado a una altura de 3.000 a 5.000 metros sobre las nubes, entre las doce y media y las cuatro de la tarde. Sus objetivos estuvieron comprendidos en un radio de acción entre Nystad, Kumo, los alrededores de Abo, Tampere, Hauho, Lahti y el golfo de Finlandia. Los bombardeos causaron víctimas entre la población civil. Hasta ahora se cuentan quince personas muertas y varias decenas de heridos. Por otra parte, cierto número de casas, habitadas exclusivamente por civiles, han sido incendiadas. En el día de ayer, la aviación finlandesa ha bombardeado a los barcos soviéticos. Dos aviones rusos han sido derribados y se ha encontrado otro aparato de bombardeo rojo, que fué derribado recientemente.»—Efe.

Fusilamientos de altos jefes militares rusos
Roma, 14.—«El Messenger» dice que noticias de Moscú recibidas por su corresponsal en Reval, anuncian que el comisario general de la Aviación soviética, Kaganovitch, ha sido fusilado. Añade el periódico que otros muchos jefes a los que se hace responsables de los descalabros en

Finlandia, han sido también pasados por las armas. Entre ellos cita el periódico a Zdanov, ex gobernador militar de Leningrado, que fué uno de los más destacados propugnadores de la guerra contra Finlandia; al general Mereskof, jefe de la guarnición de Leningrado, al que se acusaba de haber preparado deficientemente la campaña, y a Wladimir Denevianski, ex ministro de la U. R. S. S. en Helsinki, acusado de haber dado falsos informes sobre la capacidad de resistencia del Ejército finlandés y sobre la eficacia de las fortificaciones de la línea Mannerheim.»—Efe.

Según el parte alemán, los aviones holandeses violan el territorio del Reich

Prosiguen los vuelos de reconocimiento por las aviones alemana e inglesa

Comunicados oficiales
Berlín, 14.—Comunicado de guerra del Alto Mando del Ejército alemán: «En el frente occidental se ha registrado fuego de artillería en algunos sectores. El 13 de Enero la aviación alemana prosiguió sus vuelos de reconocimiento sobre Inglaterra, Francia y el mar del Norte. Un avión alemán no ha regresado a su base. Sobre el frente occidental no ha habido encuentros entre nuestra aviación y la enemiga. La artillería antiaérea abatió un aparato enemigo cerca de Saint Inobert. Durante la noche del 12 al 13 de Enero, algunos aviones enemigos realizaron vuelos de reconocimiento sobre el territorio alemán.»—Efe.

observado que el enemigo se dedica a realizar trabajos de fortificación. Entre el Rhin y el Mosela ha habido alguna actividad de las patrullas. Sobre la región del Mosela se ha notado repetidas veces la presencia de la aviación que volaba a gran altura. Los aviones alemanes que han realizado vuelos de reconocimiento sobre Francia y el mar del Norte han cubierto todos los objetivos señalados. Efe.

Reconocimientos aéreos
París, 14.—Crónica militar de la Agencia Havas: «Mientras que en el frente terrestre continúa la tranquilidad, se ha reanudado la actividad aérea, especialmente en lo que se refiere en los reconocimientos a larga distancia. Aparte de los vuelos realizados por los ingleses sobre Alemania Oriental y sobre Bohemia y Moravia, los aparatos franceses de reconocimiento han volado sobre toda la Alemania meridional; que, como es sabido, cuenta con una importante red de comunicaciones ferroviarias y de carreteras a lo largo del valle del Danubio. Sobre el frente se han realizado también numerosos reconocimientos, en los que se han obtenido importantes fotografías. También los aparatos de caza han volado mucho. Por parte alemana, se ha registrado una actividad parecida. Los aparatos enemigos han volado sobre las regiones Norte y este de Francia. Uno de estos aparatos fué derribado en la región septentrional. En tierra, aparte de la actividad habitual de las patrullas, no pueden mencionarse más que los disparos de la artillería alemana en los sectores al

Reconocimientos aéreos
París, 14.—Crónica militar de la Agencia Havas: «Mientras que en el frente terrestre continúa la tranquilidad, se ha reanudado la actividad aérea, especialmente en lo que se refiere en los reconocimientos a larga distancia. Aparte de los vuelos realizados por los ingleses sobre Alemania Oriental y sobre Bohemia y Moravia, los aparatos franceses de reconocimiento han volado sobre toda la Alemania meridional; que, como es sabido, cuenta con una importante red de comunicaciones ferroviarias y de carreteras a lo largo del valle del Danubio. Sobre el frente se han realizado también numerosos reconocimientos, en los que se han obtenido importantes fotografías. También los aparatos de caza han volado mucho. Por parte alemana, se ha registrado una actividad parecida. Los aparatos enemigos han volado sobre las regiones Norte y este de Francia. Uno de estos aparatos fué derribado en la región septentrional. En tierra, aparte de la actividad habitual de las patrullas, no pueden mencionarse más que los disparos de la artillería alemana en los sectores al

Patrullas y aviación
Berlín, 14.—Crónica militar de la Agencia D. N. B.: «En el frente oeste no hay acontecimientos dignos de mención. La jornada ha sido tranquila en el curso superior del Rhin. Se ha

Reconocimientos aéreos
París, 14.—Crónica militar de la Agencia Havas: «Mientras que en el frente terrestre continúa la tranquilidad, se ha reanudado la actividad aérea, especialmente en lo que se refiere en los reconocimientos a larga distancia. Aparte de los vuelos realizados por los ingleses sobre Alemania Oriental y sobre Bohemia y Moravia, los aparatos franceses de reconocimiento han volado sobre toda la Alemania meridional; que, como es sabido, cuenta con una importante red de comunicaciones ferroviarias y de carreteras a lo largo del valle del Danubio. Sobre el frente se han realizado también numerosos reconocimientos, en los que se han obtenido importantes fotografías. También los aparatos de caza han volado mucho. Por parte alemana, se ha registrado una actividad parecida. Los aparatos enemigos han volado sobre las regiones Norte y este de Francia. Uno de estos aparatos fué derribado en la región septentrional. En tierra, aparte de la actividad habitual de las patrullas, no pueden mencionarse más que los disparos de la artillería alemana en los sectores al

Más detalles de los bombardeos soviéticos en el interior de Finlandia
Helsinki, 14.—En el día de ayer los rusos bombardearon Helsinki, Abo, Tampere, Tavastehus y Lahti. Aún no se conoce el número exacto de víctimas. Los hospitales de dos de las ciudades citadas fueron alcanzados por las bombas. Se anuncia que el pequeño barco de guerra finlandés «Aura» ha sido hundido en el golfo de Botnia por un submarino soviético cuando acompañaba a dos barcos mercantes. El sumergible lanzó dos torpedos. Se sabe que hay varios desaparecidos entre la tripulación.»—Efe.

SE REUNE EL CONSEJO DE MINISTROS HOLANDES
La Haya, 14.—La Agencia oficiosa holandesa comunica que se ha reunido el Consejo de ministros para estudiar la situación internacional.»—Efe.

SE DESMIENTE QUE UN AVION HOLANDES HAYA VIOLADO EL TERRITORIO ALEMÁN
Amsterdam, 14.—Un comunicado del Gobierno a la Prensa dice que, como consecuencia de la severa instrucción hecha por las autoridades militares, resulta que la afirmación del comunicado de guerra alemán de hoy, diciendo que un avión holandés voló el 13 del corriente sobre territorio alemán, cerca de Uordenhor, está desprovista de todo fundamento.»—Stéfani.

LA ANULACION DE PERMISOS MILITARES
Amsterdam, 14.—Un comunicado oficial precisa que la reunión extraordinaria del Consejo de ministros, convocada esta mañana en La Haya, fué debido por haber comprobado el desarrollo desfavorable político-militar de la situación internacional. A primeras horas de la tarde de hoy las autoridades militares publicaron una orden anulando todos los permisos a los militares. Una medida tal ha causado sensación, provocando viva alarma en la población, tanto más porque se supo la medida análoga adoptada por Bélgica la noche anterior, que había causado ya cierta inquietud. Durante la jornada, la gran carretera que une a Maestrich en territorio holandés con Lieja en Bélgica, había sido cerrada al tráfico por orden de las autoridades belgas; pero esta noche esta medida ha sido anulada.»—Stéfani.

LA HAVAS CREE SABER A QUE OBEDECE LA MEDIDA
La Haya, 14.—La Agencia Havas transmite desde La Haya la siguiente información: «El ministro de la Defensa Nacional ha suprimido todos los permisos. Esta decisión ha sido tomada por haberse comprobado la existencia de importantes concentraciones de tropas frente a Nimega. El servicio gubernamental de información en La Haya ha publicado un comunicado en el que dice que ante la existencia de síntomas desfavorables en la situación internacional, el Gobierno, con objeto de estar dispuesto a hacer frente a cualquier eventualidad, había decidido suspender, momentáneamente, todos los permisos militares. En los medios políticos holandeses se hace notar que las medidas de precaución tomadas en Bélgica han precedido a esta disposición del Gobierno holandés, lo que demuestra la colaboración íntima que existe entre los Gobiernos de Bruselas y La Haya. Bélgica ha sido la primera en reaccionar, si bien parece que la amenaza se cierne en primer lugar sobre Holanda.»—Efe.

HOLANDA ANTE LAS MEDIDAS ADOPTADAS POR BELGICA
Amsterdam, 14.—Todos los periódicos publican en primera plana la orden del ministerio de Defensa, por la que se suprimen todos los permisos militares. No se hacen comentarios sobre la medida. Unicamente el «Telegraaf», de Amsterdam, comenta las medidas adoptadas en Bélgica en una crónica de su corresponsal en Bruselas. El mencionado corresponsal desmiente los exagerados y tendenciosos rumores propalados en los últimos días, pero añade que el pueblo belga siente cierta inquietud, por el hecho de que durante los últimos días han sido muy frecuentes los vuelos de aviones extranjeros sobre territorio belga. Sigue diciendo que esta inquietud se ha visto aumentada, por la noticia de que los tripulantes de un aparato alemán que se vió obligado a aterrizar en territorio belga, intentaron quemar todos los papeles que llevaban a bordo, para que no cayeran en poder de las auto-

LA ANULACION DE PERMISOS MILITARES
Amsterdam, 14.—Un comunicado oficial precisa que la reunión extraordinaria del Consejo de ministros, convocada esta mañana en La Haya, fué debido por haber comprobado el desarrollo desfavorable político-militar de la situación internacional. A primeras horas de la tarde de hoy las autoridades militares publicaron una orden anulando todos los permisos a los militares. Una medida tal ha causado sensación, provocando viva alarma en la población, tanto más porque se supo la medida análoga adoptada por Bélgica la noche anterior, que había causado ya cierta inquietud. Durante la jornada, la gran carretera que une a Maestrich en territorio holandés con Lieja en Bélgica, había sido cerrada al tráfico por orden de las autoridades belgas; pero esta noche esta medida ha sido anulada.»—Stéfani.

norte de Bitche y este de los Pequeños Vosgos.»—Efe.

Si los alemanes bombardean Inglaterra, los ingleses ejercerán represalias
Londres, 14.—El «Sunday Chronicle» publica un artículo de su redactor aeronáutico, en el que se afirma que si los alemanes bombardean Inglaterra y ocasionan la muerte de personas civiles, las Reales Fuerzas Aéreas están dispuestas, desde ahora, a ejercer represalias, siguiendo planes ya establecidos. Añade que durante las últimas semanas, se han ultimado todos los preparativos de organización y despliegue de las escuadrillas inglesas de bombardeo y que ha sido determinada definitivamente la táctica que, en semejante caso, habría de emplear la aviación británica. Termina diciendo que los últimos vuelos de reconocimiento realizados sobre Alemania han permitido establecer todos los objetivos que sería necesario atacar y la forma de realizar el ataque.»—Efe.

Fiestas en Reus y Tarragona con motivo del aniversario de su liberación

El Ayuntamiento de Reus nombra hijo adoptivo al ministro del Aire, jefe del Cuerpo de Ejército marroquí que la reconquistó

El general Orgaz dice que la conmemoración de Reus constituye un homenaje al Caudillo y al soldado español
Reus, 14.—El primer aniversario de la liberación de la industriosa ciudad de Reus ha sido celebrado con extraordinaria brillantez. Presidió los actos conmemorativos el jefe de la cuarta Región militar, teniente general Orgaz, quien fué recibido en los límites de la provincia de Tarragona por el gobernador civil accidental, el militar y otras autoridades provinciales y locales. Todos los edificios de Reus aparecieron adornados con las banderas nacionales y del Movimiento. En no pocos de ellos habían sido instaladas iluminaciones, y en las calles fueron levantados arcos triunfales, con retratos del Caudillo y de José Antonio, entre inscripciones patrióticas.

monumento a los Caídos, que fué erigido en la plaza de José Antonio. El general Orgaz visitó después los locales de Falange Española tradicionalista y de las J. O. N. S. A. a última hora de la tarde abandonó la ciudad.

Treinta mil pilotos y observadores canadienses
París, 14.—El general Andrés Macnaughton, que manda el Cuerpo expedicionario canadiense, ha visitado hoy el Cuartel general inglés, donde ha conferenciado con lord Gort acerca de la próxima llegada de nuevos contingentes canadienses. El general Macnaughton hizo la pasada guerra, en la que fué herido dos veces. A su paso por la capital ha hecho unas manifestaciones a la Prensa, en las que ha dicho que Canadá aumenta cada día su fuerza militar. Actualmente funcionan 67 escuelas de aviación, que formarán 30.000 pilotos, bombarderos y observadores por año. En las escuadrillas que actualmente operan en Francia actúan ya brillantemente muchos aviadores canadienses.»—Efe.

Por la noche, en el palacio Brull, se celebró una comida íntima ofrecida por el Ayuntamiento y en teatro Fortuny una función de gala en la que se representó «La Traviata».

Una compañía de «Flechas Negras» rindió honores militares al general Orgaz a su llegada a la ciudad.

En Tarragona
Tarragona, 14.—Han dado comienzo las fiestas conmemorativas de la liberación cuyo aniversario se celebra mañana. Todos los edificios están engalanados con banderas y colgaduras. Mañana se celebrará un desfile militar, en el que tomarán parte las fuerzas de Tierra, Mar y Aire entre ellas, la tripulación del minisubmarino «Júpiter», que llegará procedente de Cartagena.

El Ayuntamiento se celebró por la mañana una sesión extraordinaria, en la que se acordó otorgar el título de hijo adoptivo de Reus al ministro del Aire, general Yagüe, jefe de las fuerzas del Cuerpo de Ejército Marroquí, que liberaron la ciudad, hoy hace un año. Seguidamente, en la plaza de los Mártires, se celebró una misa de campaña, en un altar levantado al pie de la Cruz de los Caídos, y respaldado por banderas y un arco de laurel. En la avenida formaron un batallón de «Flechas Negras», de guarnición en la ciudad, y las milicias de Reus, Tarragona y pueblos de la comarca, así como las secciones de Organizaciones Juveniles. Asistió también un público numerosísimo. Terminada la misa, fué leído el parte de guerra en el que se daba cuenta de la liberación de Reus, lectura que fué acogida entre imponentes ovaciones.

Detención de un monstruo
Mataba personalmente a sus víctimas con arma blanca, abriéndolas el vientre

El record de la distancia hasta la Tierra del Fuego
Le intenta batir un trimotor italiano
Roma, 14.—Hoy ha salido de esta capital un trimotor italiano tipo «Savoia Marchetti S. 15», a cuyo bordo viajan cuatro personas para efectuar el vuelo a gran distancia hasta la Tierra de Fuego. Se quiere batir un nuevo record de distancia. El aparato, equipado con motores «Alfa Romeo», tiene una capacidad de 13.000 a 14.000 kilómetros.

Castellón, 14.—Ha sido detenido y encarcelado un sujeto apodado «Chamorro», que fué cobrador de contribuciones de esta provincia, quien, conociendo la posición social de las familias acomodadas, les exigía grandes cantidades, asesinando a los que no se las entregaban y a algunas personas después de recibir dinero. La particularidad criminal de este sujeto se caracterizaba en su manera de matar a sus víctimas con arma blanca, abriéndoles el vientre. Las atrocidades de este sujeto fueron tantas, que hasta las mismas autoridades rojas le detuvieron varias veces. A la liberación de esta provincia se encontraba en la cárcel de la que logró escapar en los primeros momentos.

El general Orgaz pronunció unas palabras, en las que dijo que traía un efusivo saludo del ministro del Aire, que no ha podido asistir al acto. «En nombre del Ejército—añadió—os dirijo estas palabras en esta fecha histórica que ha de tener para vosotros un recuerdo de indescriptible emoción. Resaltó la diferencia entre este día y aquellos tiempos pasados bajo la tiranía marxista. Terminó diciendo que la conmemoración de Reus constituía en realidad un homenaje a los dos grandes héroes de nuestra Cruzada: el Caudillo y el soldado español. El discurso del general Orgaz fué coronado con clamorosos gritos de ¡Franco, Franco, Franco! ¡Arriba España!»

Ha dimitido el Gobierno no del Japón

Se encarga de formar Ministerio almirante Yonai
Tokio, 14.—Ha dimitido el Gobierno presidido por el general Abe. El Gobierno dimisionario ha hecho público un comunicado en el que se dice que todos los ministros estaban conformes con el general Abe en que debía dar nuevos rumbos al problema chino, pero que no ha sido posible llevar a la práctica estos proyectos. Por este motivo el Gobierno considera necesario presentar su dimisión.

Academia de Artillería
Debiendo contratarse la venta de estiércol del ganado de esta Academia, se abre un concurso para que los que deseen concursar presenten sus proposiciones en la Oficina del Departamento de la Academia, hasta el día 20 del actual, donde se harán de manifiesto las bases del mismo. Segovia, a 7 de Enero de 1940.—teniente coronel jefe del Detall.

DETENCION DE NUMEROSOS EXTRANJEROS
Amsterdam, 14.—La Policía ha practicado en lugares céntricos de la capital numerosas detenciones de extranjeros. Muchos de ellos han sido conducidos a las Comisarias para que identifiquen su personalidad. Durante las últimas semanas han sido detenidos también gran número de comunistas alemanes refugiados en Holanda, que han sido internados en un campo de concentración establecido en la región de Vieland.»—Efe.

FELIPE BARRIOS
reanuda su consulta de Medicina general, en compañía de don José María Barrios, médico radiólogo y Juan Barrios, médico urólogo, en José Zorrilla, 24, de once a una de la mañana y de tres a cinco de tarde.

SE EFECTUA EN BELGICA UNA FASE DE MOVILIZACION
Bruselas, 14.—El ministro de Defensa Nacional ha hecho público un comunicado por el que se ordena que todos los oficiales y soldados que se hallen actualmente con permiso, deben reincorporarse inmediatamente a sus puestos. La Prensa belga publica este comunicado sin hacer ningún comentario. Las autoridades militares belgas han decidido efectuar una fase de la movilización. Durante la noche se pusieron los carteles publicando la nueva llamada a filas en todas las calles de la ciudad, donde reina la mayor animación, así como en todo el resto del país.»—Efe.

HARINAS ARTIAC
Trigo, arroz, avena. El mejor alimento infantil. PERFUMERIA VELASCO. Isabel la Católica, 2. Teléfono 3.

SE EFECTUA EN BELGICA UNA FASE DE MOVILIZACION
Bruselas, 14.—El ministro de Defensa Nacional ha hecho público un comunicado por el que se ordena que todos los oficiales y soldados que se hallen actualmente con permiso, deben reincorporarse inmediatamente a sus puestos. La Prensa belga publica este comunicado sin hacer ningún comentario. Las autoridades militares belgas han decidido efectuar una fase de la movilización. Durante la noche se pusieron los carteles publicando la nueva llamada a filas en todas las calles de la ciudad, donde reina la mayor animación, así como en todo el resto del país.»—Efe.

LLAMAMIENTO DE RESERVISTAS
Bruselas, 14.—La fase «D» que se menciona en el bando del Burgomaestre significa el llamamiento de los reservistas previsto en el plan de movilización progresiva del Ejército.»—Efe.

CLINICA DENTAL
José María Vinuesa. Odontólogo. Ex alumno interno de la Escuela de Odontología de Madrid. Consulta diaria de diez a una y de cuatro a siete. Corpus, 8, principal, letra C. TELEFONO 439

EL BANDO DE LA MOVILIZACION
Bruselas, 14.—El texto del bando oficial por el que se decretan medidas de carácter militar, es el siguiente: «El burgomaestre tiene el honor de comunicar a sus conciudadanos que ha sido dispuesto que el Ejército sea reforzado en su fase «D». El domingo, 14 de Enero, es considerado como primer día de esta fase. Llamamiento de militares: los militares con permiso ilimitado deben trasladarse por la vía más rápida y más directa al punto indicado en el orden de llamamiento, tan pronto como se haya dado lectura a este documento. Los oficiales de la reserva deben atender estrictamente a lo dispuesto en su hoja de servicio. No serán admitidas las alegaciones de ignorancia. Desde ahora todos los oficiales y militares subalternos de uniforme tienen derecho a transporte gratuito en todos los ferrocarriles sin necesidad de otro requisito. El Gobierno cuenta con el patriotismo y la buena voluntad de todos los militares llamados para que no se altere el orden en las estaciones y en las ciudades por las que atraviesen. Los perturbadores serán detenidos inmediatamente. Firmado: El burgomaestre, VAN DE MEULBROECK.»—Efe.

NO SE TRATA DE UN PELIGRO INMEDIATO
Bruselas, 14.—La Prensa belga declara unánimemente que las últimas medidas militares del Gobierno no han sido tomadas a causa de un peligro inmediato. En relación con las nuevas medidas militares, las autoridades belgas han suprimido, a partir del día de hoy, la orden que estaba en vigor hasta ahora sobre el cierre de los cafés y restaurantes y ha puesto nuevamente en vigor la antigua orden por la cual sólo podrán ser abiertos dichos establecimientos de once y media a dos de la tarde y de cinco a nueve de la noche.»—Efe.

Doctor Hervías
Especialista en partos y enfermedades proplas de la mujer
En Madrid, Velázquez 34, primero, izquierda (esquina Goya)
Consulta: de tres a seis
Teléfono 54.736
Pasará consulta en Segovia los sábados de 3 a 6 y los domingos de 11 a 1
Corpus, 8, primero, letra B

Doctor Hervías
Especialista en partos y enfermedades proplas de la mujer
En Madrid, Velázquez 34, primero, izquierda (esquina Goya)
Consulta: de tres a seis
Teléfono 54.736
Pasará consulta en Segovia los sábados de 3 a 6 y los domingos de 11 a 1
Corpus, 8, primero, letra B

Doctor Hervías
Especialista en partos y enfermedades proplas de la mujer
En Madrid, Velázquez 34, primero, izquierda (esquina Goya)
Consulta: de tres a seis
Teléfono 54.736
Pasará consulta en Segovia los sábados de 3 a 6 y los domingos de 11 a 1
Corpus, 8, primero, letra B

Doctor Hervías
Especialista en partos y enfermedades proplas de la mujer
En Madrid, Velázquez 34, primero, izquierda (esquina Goya)
Consulta: de tres a seis
Teléfono 54.736
Pasará consulta en Segovia los sábados de 3 a 6 y los domingos de 11 a 1
Corpus, 8, primero, letra B

Doctor Hervías
Especialista en partos y enfermedades proplas de la mujer
En Madrid, Velázquez 34, primero, izquierda (esquina Goya)
Consulta: de tres a seis
Teléfono 54.736
Pasará consulta en Segovia los sábados de 3 a 6 y los domingos de 11 a 1
Corpus, 8, primero, letra B

SE DETIENE A LOS MIEMBROS DE LA ORGANIZACION ANTISEMITA CRISTIAN-ROND

Preparaba la caída de Roosevelt y la instauración de una Dictadura militar

UN INCENDIO EN EL JAPON

Entre los 200 edificios destruidos van extraídos 300 cadáveres

El siniestro comenzó en una fábrica de vagones

Tokio, 15 (6 t.).—En Suisoka se ha producido un gran incendio que ha alcanzado a más de doscientos edificios, entre ellos las escuelas públicas.

El siniestro comenzó en una fábrica de vagones extendiéndose con rapidez favorecido por el fuerte viento. No fue imposible aislar los edificios siniestrados.

Durante siete horas de trabajo se han encontrado trescientos cadáveres y se teme que el número de víctimas sea más elevado. Es el mayor incendio que se ha registrado en el Japón.—Efe.

Tokio, 15 (7 t.).—Se confirma que en el gigantesco incendio han muerto trescientas personas siendo de mil el número de casas destruidas.

El incendio se propaga rápidamente, a pesar de los esfuerzos de los soldados que vuelan con dinamita algunos edificios para evitar que el siniestro siga extendiéndose.—Efe.

Las fiestas de la liberación

Esta mañana llegó a Tarragona el general Orgaz

Tarragona, 15 (6 t.).—Continúan los actos con motivo del aniversario de la liberación de la ciudad.

A las diez llegó el general Orgaz, al que rindió honores una compañía de «Flechas Negras», a las que el general revistió.

Esperaban al general el jefe del Estado Mayor del Departamento de Cartagena, que ostentaba la representación del ministro de Marina, los gobernadores militar y civil y diferentes autoridades y jerarquías, entre ellas, el director de las obras del puerto, don Eduardo Serrano Suárez.

El general Orgaz, acompañado de las autoridades, penetró en la Catedral donde se cantaron un «Te Deum» y una salva.

En la plaza de José Antonio se inauguró un monolito conmemorativo de la liberación de la provincia. El alcalde pronunció un discurso y a continuación hablaron el jefe provincial del Movimiento y el gobernador civil.

El general Orgaz pronunció unas palabras exponiendo el esfuerzo realizado por las tropas de Franco para liberar la ciudad y expresa su gratitud en nombre del Ejército ya que estas fiestas constituyen un homenaje en su honor.

Anima a todos a seguir por los caminos que señale el Generalísimo y termina con los gritos de «Franco, Franco, Franco», «Arriba España» y «Viva España».

El general Orgaz fué ovacionadísimo.

Al mediodía se celebró una misa de campaña en las Ramblas del Generalísimo y terminado este acto fué bendecida la bandera nacional que la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS regala a las fuerzas de la guarnición.

Terminó el acto con un brillantísimo desfile que duró más de una hora, y en el que desfilaron, además de las fuerzas del Ejército, Mar y Aire, las organizaciones de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. y las cuarenta y ocho Corporaciones municipales de los pueblos liberados.

Se calcula que desfilaron más de treinta y cinco mil personas.

A primera hora de la tarde se efectuó un almuerzo presidido por el general Orgaz.—Logos.

Moscú no logra identificar a su hijo asesinado por los rojos

Barcelona.—El general Moscardó ha estado hoy en el cementerio de las Cortes para intentar la identificación de los restos de su hijo don José asesinado por los rojos en Julio de 1936. No se ha podido lograr dicha identificación.

Oficiales del Ejército rojo fusilados

Helsinki, 15 (6 t.).—Noticias de Leningrado confirman que continúa la depuración que se viene ejerciendo contra los oficiales del Ejército rojo. Gran número de ellos han sido pasados por las armas por considerarseles contrarrevolucionarios o por creérselos culpables de los fracasos militares. Comisarios políticos y tropas especiales de Policía son las encargadas de llevar a cabo esta labor de limpieza.—Efe.

Aniversario de una fundación

Zaragoza, 15 (1 t.).—Se ha celebrado el cuarto aniversario de la fundación de la Agrupación Femenina de Zaragoza.

Por la mañana se ofició una misa en el Colegio de la Enseñanza, asistiendo las autoridades y afiliadas.

Por la tarde se celebró una sesión literaria en el Colegio del Sagrado Corazón, presidiendo el alcalde. Se pronunciaron discursos y se recitaron composiciones literarias.—Logos.

Trágica visión de guerra después de la batalla de Tolvajärvi

Helsinki.—El corresponsal de guerra de «Il Popolo d'Italia» envía a su diario la siguiente crónica:

«Un grupo de periodistas europeos y americanos, acompañados de oficiales del Estado Mayor finlandés, han podido visitar en estos días la línea Mannerheim sobre el istmo de Carelia y los campos de batalla de los lagos Tolvja y Agla. Los periodistas, entre los cuales se encontraba el enviado de la Reuter, Stevens, han podido constatar la magnitud de la catástrofe sufrida por los rusos en Tolvajärvi, donde durante la noche, los efectivos de dos Divisiones soviéticas, tomándose por enemigos, empujaron entre sí un violentísimo combate que se prolongó por espacio de doce horas causando millares de muertos por ambas partes. Una vasta extensión de terreno de unos treinta kilómetros cubierto de nieve y de bosques, está transformado en un gran cementerio donde entre caóticos montones de material de guerra y de armas abandonadas y destruidas, yacen los cadáveres de unos 18.000 rusos muertos en combate o de resultados de las heridas o del frío. La nieve conserva intacta esta trágica visión de exterminio que acaso no tenga precedentes que la igualen en la breve historia de esta guerra camboítica, entre bosques y hielos.»

Un oficial soviético hecho prisionero, uno de los pocos escapados al desastre de Tolvajärvi y Aglajärvi, ha expuesto a los periodistas las que, según él, son las causas de este y de otros fracasos del Ejército rojo. Después de haber observado que la campaña ha sido iniciada sin una seria preparación militar, ha agregado: «Puedo decir sinceramente, que

LAS MEDIDAS DE CARACTER MILITAR ADOPTADAS POR BELGICA Y HOLANDA

LA SUPRESION DE LOS PERMISOS EN LAS TROPAS BRITANICAS DE FRANCIA

Londres, 15 (6 t.).—La supresión de los permisos en las tropas británicas destacadas en Francia, anunciada esta noche por el Gobierno inglés, se atribuye a la tensión existente en Bélgica y en Holanda precisamente por las medidas de carácter militar tomadas por estos dos países.—Efe.

SOLAMENTE MEDIDAS DE PRECAUCION

Amsterdam, 15 (6 t.).—La opinión holandesa acoge con tranquilidad las medidas de carácter militar adoptadas por el Gobierno.

De fuente oficiosa se afirma que dichas medidas no se deben a que haya que temer ningún peligro.

Los periódicos son de la misma opinión y afirman que son solamente medidas de precaución.—Efe.

EN BELGICA

Bruselas, 15 (6 t.).—La Agencia oficial belga desmiente los rumores que tienden a producir alarma con motivo de las medidas de carácter militar tomadas por el Gobierno.

Añade el comunicado que estas medidas no tienen el alcance que se les atribuye y que significan puramente medidas de régimen interior.—Efe.

SE ESTA EVACUANDO LA REGION FRONTERIZA DE SAIMIK

Roma, 15 (6 t.).—El corresponsal de la Agencia Stefani transmite noticias de Bélgica, según las cuales se está procediendo a la evacuación de la región fronteriza de Saimik.

Durante la noche han llegado los primeros trenes con evacuados procedentes de dicha región.—Efe.

COMENTARIO DE LA AGENCIA D. N. B.

Berlín, 15 (6 t.).—La Agencia D. N. B. publica una información acerca de las medidas militares adoptadas por Bélgica y Holanda en la que dice que en los círculos bien informados de Amsterdam y Bruselas manifiestan que los Gobiernos de Francia e Inglaterra han propalado informaciones que obligaron a los Gobiernos de Holanda y Bélgica a tomar estas medidas.

Se considera por tanto que la coacción de ciertos medios es la causa de aquéllas.

Por parte francesa se propone una mayor acción de guerra y en vista de la imposibilidad de disponer esta acción importante a partir de la línea Maginot, se mencionan medidas que manifiestan el deseo de provocar a Alemania en Bélgica y Holanda.—Efe.

nosotros, oficiales inferiores y la tropa, no teníamos ni siquiera la más remota idea de lo que nos iba a pasar cuando nos hicieran partir de nuestras bases para la guerra de Finlandia. A decir verdad, creo que tampoco el Alto Mando pensaba que había de encontrarse ante tan graves dificultades. Jefes y propagandistas deben haberse dejado arrastrar por una especie de embriaguez provocada por el éxito demasiado fácil obtenido en Polonia.

De todos modos, nos hicieran partir diciéndonos que habíamos de ir a socorrer a un Gobierno proletario que se había formado rebelándose a las imposiciones de los capitalistas de Helsinki. Recibimos orden de difundir tal versión de los acontecimientos entre la tropa y en esto fuimos coadyuvados, mejor, controlados, por los propagandistas especializados que no faltan nunca entre las tropas soviéticas.»

Las declaraciones del oficial que confirman la falta de jefes en el ejército soviético—los que Stalin ha hecho suprimir por razones políticas—y la de una organización militar digna

Aviones rusos bombardean varias ciudades suecas

Estocolmo, 15 (6 t.).—Ocho aviones soviéticos volaron sobre la ciudad sueca de Layueca, situada en el golfo de Bosna, sobre la cual arrojaron varias bombas. También arrojaron bombas sobre las islas de Kalla.—Efe.

Estocolmo, 15 (6 t.).—Del examen realizado en las bombas arrojadas por aviones en varios puntos del territorio de Suecia se desprende la procedencia rusa de dichas bombas.—Efe.

DE LOS BOMBARDEOS RUSOS EN TERRITORIO SUECO

Helsinki, 15 (6 t.).—Un periódico finlandés publica el relato de un testigo ocular de los bombardeos realizados por los rojos en territorio sueco. A las doce y treinta aparecieron los aviones soviéticos que arrojaron una bomba que cayó a cien metros de una próxima aldea.

En otros lugares los aviones rusos arrojaron bombas de doscientos kilos, una de las cuales cayó a cuatro metros de una casa.

Más tarde otros ocho aparatos volaron sobre otras localidades suecas. También en otro pueblecito sueco se vió un aparato soviético, pero no se dió la señal de alarma.—Efe.

La actividad diplomática de estos días causa malestar en Moscú

Riga, 15 (6 t.).—Parece que la actividad diplomática de estos días últimos en el Sudeste de Europa y la actitud de los Estados nórdicos ha causado bastante inquietud en los medios políticos de Moscú.

La diplomacia soviética ha pedido explicaciones a Budapest, Oslo y Estocolmo.

La respuesta húngara, transmitida por su ministro en Moscú, asegura que las conversaciones de Venecia no han ido dirigidas contra la U. R. S. S. Suecia y Noruega han contestado que no creen que hayan realizado acto alguno incompatible con la neutralidad. La recluta de voluntarios es asunto enteramente particular.

La Agencia oficial rusa dice que estas respuestas no son enteramente satisfactorias.—Efe.

PROTESTA DE LOS SOVIETS CONTRA SUECIA Y NORUEGA

Estocolmo, 15 (7 t.).—El Gobierno soviético ha enviado a Suecia y Noruega una nota de protesta por la actitud manifestada por la Prensa de ambos países.—Efe.

El entierro de seis mártires de España

Valencia, 15 (6 t.).—Ayer se efectuó el entierro de cinco requetés y un falangista asesinados por los rojos cuando intentaban pasar a las filas nacionales por el frente de Teruel.

El sábado los restos fueron depositados en la iglesia de los Padres Dominicos.

Asistieron al acto las autoridades, jerarquías, representaciones eclesiásticas y numeroso público.

Después que los restos recibieron tierra se rezó un responso por todos los Caídos.—Logos.

Trabajadores de la U. R. S. S.

Obreros y vagos holgazanes

Moscú.—En un artículo sobre la producción industrial en la U. R. S. S., la «Izvestia», aun afirmando que el Decreto sobre la disciplina del trabajo, promulgado en Diciembre de 1938, ha dado resultados notables, escribe: «Existen, sin embargo, en nuestras empresas demasiados obreros inconscientes, holgazanes, negligentes, vagos y demasiados obreros que continúan ausentándose del trabajo sin motivos justificados. Contra tales elementos precisa proceder sin misericordia porque por su causa la industria metalúrgica y calorífica, así como numerosas empresas industriales, entre éstas la fábrica de tractores de Stalingrad y los talleres automovilísticos de Gorki, continúan produciendo material defectuoso y en cantidades muy inferiores a las previstas por el plan quinquenal».—C. I. B.

Movimiento sísmico en Palermo

Palermo, 15 (7 t.).—A las dos treinta se ha sentido un violento seísmo en esta ciudad que ha causado ligeros daños en algunas casas.

Los primeros informes recibidos señalan que a causa del seísmo han resultado diez heridos.

Del interior de Sicilia no se han recibido aún noticias.—Efe.

Primera comunión de 250 niños

Barcelona, 15 (6 t.).—Se ha celebrado en la iglesia de Vich la primera comunión de doscientos cincuenta niños que asisten a los Comedores de Auxilio Social.

Terminada la ceremonia los asistentes marcharon al Comedor infantil de dicha Institución donde fué servido el desayuno a los pequeños.

Finalizó el acto cantándose el «Cara al Sol».—Logos.

No se ha cerrado la frontera belgo-alemana

Bruselas, 15 (7 t.).—En los círculos bien informados se considera que ha pasado ya el nerviosismo producido por las recientes medidas militares tomadas por el Gobierno.

Se desmiente en una nota oficial que esté cerrada la frontera belga-alemana. Las comunicaciones por ferrocarril y carretera con Alemania son normales.—Efe.

Una granada de artillería explota en Luxemburgo

Luxemburgo, 15 (7 t.).—Una granada de artillería explotó en territorio luxemburgués durante las acciones de esta mañana entre las líneas francesas y alemanas del sector de Perl.

El proyectil rompió los cristales de algunas casas, causando daños de importancia.

EN BARCELONA

A'racadores detenidos

Han sido detenidos Antonio Cardas, José Trias y Simón Hernández que atracaron al chófer José Manut, causándole gravísimas heridas en el vientre.

Dichos individuos se han declarado autores de este atraco y de otros tres realizados días pasados.

Los detenidos han sido puestos a disposición del juez militar.—Logos.

Barco finlandés hundido por un submarino soviético

Helsinki, 15 (6 t.).—El barco finlandés «Aurea», torpedeado por un submarino soviético, se ha hundido en cinco minutos.

Toda la tripulación ha sido salvada, excepto el capitán y el segundo, que se hundieron con el barco.—Efe.

Barco inglés encallado

Londres, 15 (6 t.).—Se anuncia que el barco inglés «Atlantic-Scott», de 30.500 toneladas, ha encallado en un banco de arena frente a las costas francesas.

Los treinta y cuatro hombres de la tripulación han sido salvados.—Efe.

Los racionamientos en Inglaterra

Londres, 15 (6 t.).—El «Daily Express» escribe que el racionamiento de carne entrará en vigor el 5 de Febrero y después se prevén otros racionamientos como el de margarina, queso y, probablemente, el de té.—Efe.

EL AÑO 1940 VIENE A AUMENTAR LOS EXITOS DE PRODUCTOS «NAVA»

Compactos «NAVA»
CLAVELES SEVILLANOS
«REIG»
«NATI»
esmalte para uñas
«NAVA»
«NAVA»
lápices de labios
«NATI»
polvos de belleza
«NAVA»
CLAVELES SEVILLANOS
«NATI»
fijador para el pelo
«NELIX»
brillantinas, crece pestañas
«NAVA»
REPRESENTANTE PARA SEGOVIA Y SU PROVINCIA
U. MARIANO GARCIA
Buitrago, 8 Teléfono 311 Segovia

Teatro Cervantes

Martes 16:
funciones a las 7,30 y 10,30

estreno de la interesantísima película de máximo interés y emoción

INTRIGA CHINA

en la que se superan los formidables artistas Lyle Talbot y Valerie Hobson con su magnífica interpretación.

Próximamente, gran acontecimiento!
... Chan en la Opera
No deje V. de verla

Las sesiones del IV Consejo de la Sección Femenina de Falange

El marqués de Lozoya pronuncia una brillante conferencia sobre "Retratos de mujeres en el Museo del Prado"

Y describe, a grandes rasgos, maravillosamente, la importancia de la pintura española en sus distintas épocas

Madrid, 15.—Ayer continuaron las sesiones del IV Consejo Nacional de la Sección Femenina. Preside Pilar Primo de Rivera, a quien acompañan el subsecretario de Prensa y Propaganda, camarada José María Alfaro; subsecretario de Trabajo, camarada Valdés; asesor religioso de la Sección Femenina, padre Pérez de Urbel; la secretaria nacional, camarada Sira Mañeola, y las regidoras centrales de servicio.

Intervino en primer lugar la regidora de Prensa y Propaganda, camarada Carmen Werner, desarrollando una lección relacionada con su servicio. Manifiesta que la propaganda femenina tiene un doble campo de acción: el doctrinal y el informativo, y significa siempre el enlace entre la doctrina nacionalsindicalista y la masa que la desconoce a la conoce deficiente. Es el vehículo que transporta la esencia doctrinal para la formación de nuestras mujeres, procurando que esta obra tenga calor de humanidad y huyendo de la rigidez y fría exposición que la haría ingrata al sentimiento femenino.

Habló a continuación del proyecto de la Exposición de la Catedral ambulante de la Sección Femenina, que se encuentra en la Secretaría general para su estudio y aprobación. Para su realización se cuenta ya con camiones cedidos para este fin por iniciativa del Caudillo. Estas cátedras ambulantes acercarán a la mujer campesina a nuestra obra, porque en ellas recibirán una serie de enseñanzas, como hogar rural, sanidad rural, cultura general y formación religiosa. Terminó diciendo que para poder llevar a cabo toda la labor anunciada la Sección Femenina debe contar en todo momento con el apoyo de la subsecretaría de Prensa y Propaganda.

Conferencia del camarada Alfaro. Desarrolló a continuación su anunciada conferencia el miembro de la Junta Política y subsecretario de Prensa y Propaganda, camarada José María Alfaro.

Dijo que no puede aspirar la mujer en estos momentos de reconstrucción a una misión más importante. Conducir y formar al hombre en su intimidad, llenar de sensibilidad estas horas acres de la post-guerra es la tarea primordial que en el momento presente incumbe a la mujer de la Falange.

Añade el camarada Alfaro que España presenta actualmente una sensibilidad en ruinas. Las armas consiguieron la victoria, pero aún no se ha conseguido calar en la capa impermeable de la sociedad española y desterrar de una vez las viejas costumbres. Esta es la misión que le corresponde llenar a la mujer de la Falange, que no tiene que ser, sin embargo, el tipo clásico de la mujer sufragista de principios de siglo.

Nuestro totalitarismo no pretende construir un Estado rígido, sino llevar a lo más hondo de las conciencias un sentido colectivo de sensibilidad. Y es a la mujer más fácil que al hombre sentir y practicar este anhelo, debiendo dedicar todos sus esfuerzos a su consecución.

Finalmente, puso de relieve la atención que ha de merecer la Organización Juvenil, porque nosotros somos transitorios, y ellos son los que tienen que asegurar la continuidad de nuestra obra.

Conferencia del marqués de Lozoya

A las cuatro de la tarde, bajo la

Ayuntamiento nacional de Rascafría

(Madrid)

El día 24 de los corrientes, y horas de las doce, en esta Casa Consistorial, se celebrará subasta pública para el aprovechamiento de 400,141 metros cúbicos de madera de pino de la clase silvestre en rollo y con corteza del monte municipal titulado «Robledo de Arriba y de Abajo».

Tipo de licitación, 44.015 pesetas. Fianza provisional, 5 por 100. Fianza definitiva, 20 por 100. Los pliegos de condiciones económicas y facultativas se encuentran de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento.

Rascafría, 10 de Enero de 1940. El alcalde, Jesús Santiago.



ACADEMIA UNDERWOOD

(Matriculada) Cursos completos de seis meses garantizando la escritura al tacto con todos los dedos. Matrícula desde doce años

MECANOGRAFIA TAQUIGRAFIA

ALBERTO GONZALEZ Perocota, 1, 2.º Tel. 292

presidencia de Pilar Primo de Rivera, acompañada de la secretaria nacional y regidoras centrales, comenzó la sesión. Seguidamente el marqués de Lozoya pronuncia una interesantísima conferencia sobre el tema «Retratos de Mujeres en el Museo del Prado».

Comenzó recordando sus anteriores conferencias en distintas provincias de España antes de que terminase la guerra, y dice que al examen que ya hizo en alguna ocasión acerca de las figuras representativas de nuestra historia vinculadas a las más viejas ciudades castellanas, tales como Isabel la Católica, Doña Urraca, doña Jimena, etc., va a añadir ahora un breve estudio de otras figuras femeninas de la Historia de España a partir del siglo XVI, de las cuales hay retratos maravillosos en el Museo del Prado. Enumera con singular acierto caracteres y características de las distintas épocas de la Historia de España a través de sus figuras femeninas más representativas, para llegar a la conclusión de que las que realmente consiguieron la inmortalidad fueron precisamente aquellas que más se distinguieron y preocuparon por la grandeza de España.

Al mismo tiempo, aunque a gran

des rasgos, describe maravillosamente la importancia de la pintura española en sus distintas épocas. El profundo sentido crítico y el excepcional conocimiento de la pintura que posee el conferenciante, fueron puestos de manifiesto en cada instante con gran agrado del auditorio, que siguió con el máximo interés la disertación.

Terminó lo que pudiéramos llamar el desfile de las mujeres más representativas del Museo del Prado, con un detallado estudio de María Luisa de Parma, esposa de Carlos VI, señalando con verdadero acierto los defectos de aquella Reina que no supo llevar a cabo la misión que le correspondió. De todo ello deduce que el deber de la mujer española es el de permanecer siempre dispuesta al sacrificio por el bien de la Patria.

Al terminar la conferencia del marqués de Lozoya se dió por terminada la sesión para que las delegadas provinciales y demás camaradas que asisten al Congreso pudiesen asistir a una función de ópera, a la que habían sido atentamente invitadas por la Jefatura provincial, Gobierno civil, Ayuntamiento y Diputación. Durante la función las camaradas fueron obsequiadas por dichos organismos.

Las mil plazas de oficiales de Prisiones

Se proveerán por concurso entre oficiales provisionales, de complemento y honoríficos. Edad y condiciones que deben tener para concurrir al concurso

El «Boletín Oficial del Estado» publica una Ley de la Jefatura del Estado convocando concurso entre oficiales provisionales, de complemento y honoríficos del Ejército para la provisión de mil plazas de oficiales de la sección técnico-auxiliar del Cuerpo de Prisiones. Dice así:

«Las extraordinarias necesidades que en el orden penal impone la represión jurídica de los crímenes y delitos cometidos por las hordas marxistas durante su dominación, exigen el deber de atender el servicio penitenciario aumentando la escala de oficiales de Prisiones en la medida necesaria con personal idóneo que, poseyendo la aptitud física precisa y un espíritu de la más arraigada disciplina, sirvan a la difícil misión que se les encomienda, y para lograr este propósito se estima la medida más adecuada seleccionar el número preciso de oficiales del Ejército con un tiempo mínimo de servicios en el frente y con la mínima capacidad del grado de bachiller, que completarán luego con la especial formación profesional que reciban en la Escuela de Criminología.

En su virtud, a propuesta del ministro de Justicia y previa deliberación del Consejo de ministros,

Dispongo: Artículo 1.º Se convoca a concurso para proveer mil plazas de oficiales de la sección técnico-auxiliar del Cuerpo de Prisiones, dotadas cada una con un sueldo inicial de 5.000 pesetas anuales, más derecho a plus de alimentación.

Art. 2.º Únicamente podrán concurrir al mencionado concurso los oficiales provisionales, de complemento y honoríficos del Ejército que cuenten veinte años de edad a dieciocho, si fueran hijos de funcionarios de aquel Cuerpo, que hayan prestado servicio activo en el frente durante seis meses como mínimo y posean el título de bachiller.

Art. 3.º En el plazo de un mes, a contar de la publicación de esta Ley, los solicitantes habrán de presentar sus instancias en la Dirección general de Prisiones, acompañando los justificantes que acrediten, además de los extremos que les interesan, su condición de oficiales del Ejército (provisionales, de complemento u honoríficos), su edad, el tiempo de servicios prestados en el frente y la aprobación de los estudios del Bachillerato.

Art. 4.º Los concursantes serán colocados por el orden de puntuación que sean clasificados, en forma análoga a lo establecido para el ingreso en las Academias militares, en la relación que el ministro del Ejército enviará al de Justicia, siendo oportunamente designados los que obtengan los mil primeros lugares para ocupar, con carácter provisional, las plazas cuya provisión se convoca, se ha hecho en Berlín, bajo la dirección artística, muy cuidada y plena de buen gusto, de Benito Perojo.

Art. 5.º Los oficiales así nombrados deberán cursar, en la Escuela de Criminología u organismo que la sustituya, en el momento y forma que se determinen, los estudios necesarios para su formación profesional, siendo baja definitiva en el cargo los que en su práctica no demuestren la suficiencia mínima necesaria.

También será causa de eliminación definitiva la conceputación de «deficiente» durante el primer año de sus servicios, relativa a sus cualidades y aptitud para el cargo.

Salvo lo dispuesto en este artículo, los nombrados, después de comprobada su aptitud, serán confirmados definitivamente en sus cargos, consolidando, por el orden de escalafón que resulte de la puntuación remitida por el ministerio del Ejército, todos sus derechos en la sección técnico-auxiliar del Cuerpo de Prisiones, incluso el del pase a la sección técnico-directiva en las mismas condiciones que se hallan establecidas para los restantes oficiales del citado Cuerpo por la Orden de 28 de Junio último («Boletín Oficial del Estado» del 16 de Julio).

Art. 6.º Después de ingresados los oficiales procedentes de la presente convocatoria, será concedido a los actuales guardianes o propietarios el pase a la sección técnico-auxiliar en las condiciones previstas por la mencionada Orden de 28 de Junio próximo pasado, reservándose las doscientas primeras vacantes que se produzcan.

Art. 7.º Por la Dirección general de Prisiones se dictarán las medidas conducentes a la ejecución de esta Ley.

Así lo dispongo por la presente Ley dada en Madrid a 12 de Enero de 1940.—Francisco Franco.»

LOS TEATROS

EN CERVANTES

Está visto, cuando se anuncia una película española el lleno es completo. Y así fue ayer, en el teatro Cervantes. No se dirá, por tanto, que el público segoviano no es patriota; pues favorece, decididamente, al arte del celuloide nacional.

«Mariquilla Terremoto», que es una cinta tomada de la linda comedia de los hermanos Álvarez Quintero, que lleva ese título, se halla bien adaptada a la pantalla. Posee colorido y fiel ambiente andaluz. No hay en ella nada que desentone de las costumbres de la calificada «tierra de María Santísima» por sus hiperbólicos morados, y se ha huido de detalles, justamente llamados «españoladas», como se ven en otras producciones que se relacionan con nuestra nación.

El film ostenta la marca «Cifesa» y se ha hecho en Berlín, bajo la dirección artística, muy cuidada y plena de buen gusto, de Benito Perojo.

Los cuadros han sido tomados de la realidad más rigurosa; el caserío andaluz es exacto y lo mismo los alegres colmados juerguísticos, las rejas floridas y los trajes de actores y comparsas.

Estrellita Castro encarna la figura de «Mariquilla Terremoto» y da a ésta todo el atolondramiento de una muchacha de genio vivo y resuelto, de alma agradecida y de buenas intenciones, de un modo excepcional. Baila y canta algunas coplas de su selecto repertorio de «vedette» y no falta en la película una inspirada parte musical, debida al maestro Moscoso. Realmente «Mariquilla Terremoto» es toda ella Estrellita Castro; porque los demás intérpretes se mantienen en segundo término y, por cierto, sin defectos en el desempeño de sus papeles, para que luzca esa estrella, en el cielo del arte, con todo su esplendor. Estrellita Castro, en «Mariquilla Terremoto», tiene la virtud de producir seísmos convertidos en temblores de aplausos calurosos.—G. E.

EN JUAN BRAVO

«Don Floripondio», película española. Otra película española se estrenó ayer en el teatro Juan Bravo, realizada con exquisito gusto y gran agilidad escénica, «Don Floripondio». Se presenta en ella el tipo excepcional de un hombre bueno que todo lo hace por sacar adelante a sus tres hijos y a quien la desgracia no amilana, sino que le presta fuerzas para ensayar todos los oficios por lograr la felicidad de la familia y por dar, como desea, una nueva madre para sus hijos.

La película tiene una gran fuerza cómica, presentándose los motivos y escena con bastante habilidad, aunque con un tono teatral más que cinematográfico. Las escenas cómicas están muy acertadamente mezcladas con las levemente sentimentales.

Toda la película es Valeriano León, que encarna el personaje central, poniendo a contribución del mismo sus excepcionales condiciones de actor. El público le sigue con emoción y regocijo a través de las diversas incidencias y tributa entusiastas elogios a su labor.

Un destacado grupo de artistas españoles colabora con Valeriano León en esta película, clara y agradable, limpia de toda nota de españolada.

El público que llenó ayer en todas las secciones del teatro Juan Bravo, salió muy complacido del espectáculo. F. M. y G.

Aprenda radio

Por correspondencia, económicamente, puede aprender «Radiotelefonía» y crearse un porvenir

En un mes puede Vd. mismo, sin ayuda de nadie, construir un aparato. Hasta UN NIÑO comprende y asimila perfectamente nuestro método

RADIO-ENSEÑANZA Apartado 10069 MADRID

Lea usted EL-ADELANTADO

Comunidad de la Ciudad y Tierra de Segovia

SUBASTA

El día 13 del próximo mes de Febrero, a las once de la mañana, en las Casas Consistoriales de esta ciudad y oficina de la Junta de la Comunidad, bajo la presidencia del señor alcalde-presidente de la misma o quien legalmente haga sus veces, con asistencia de un vocal de la referida Junta, de un empleado de Montes de la Jefatura de Segovia, en representación de la de Madrid, y hallándose presente un notario de esta ciudad de Segovia, que dará fe del acto, se celebrará la subasta de madera en rollo y con corteza de 650 pinos que cubican 727,819 metros cúbicos de madera en el tramo IV, del Cuartel D, de los montes números 111 y 113 del Catálogo de los de utilidad pública de la provincia de Madrid, denominado «Cabeza de Hierro» y «Peñalará» (LA CINTA), perteneciente a esta Comunidad de la Ciudad y Tierra de Segovia y sitios en el término municipal de Rascafría (Madrid).

La expresada madera ha sido tasada en setenta y dos mil setecientos ochenta y una pesetas noventa céntimos (72.781,90).

Las proposiciones se presentarán en la Secretaría de esta Comunidad durante las horas de diez a trece, todos los días hábiles, desde el siguiente al en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia de Segovia hasta el anterior al señalado para la licitación, expirando el plazo de admisión a las trece horas. Irán precisamente encerradas en un sobre y reintegradas con arreglo a la ley del Timbre, redactándose conforme al modelo que al final se inserta; dicho sobre podrá estar lacrado, etc., y en el anverso deberá hallarse escrito y firmado por el licitador.

Será requisito indispensable para tomar parte en la subasta, haber ingresado en la Caja general de Depósito, en la Sucursal de la provincia o en la Depositaria de fondos de la Comunidad el 5 por 100 de la tasación.

A todo pliego de proposición deberá acompañarse por separado, el resguardo que acredite la constitución del depósito provisional y la cédula personal del proponente.

Serán de cuenta del rematante los pagos del importe del presupuesto de gastos de gestión técnica, anuncios en los «Boletines Oficiales» y periódicos locales, gastos de expediente y todo lo que con el mismo se relacione.

Los pliegos de condiciones facultativas y económicas, presupuestos, etcétera, se hallan de manifiesto en la Secretaría de la Comunidad durante los días y horas antes señaladas.

Lo que se anuncia al público para conocimiento de aquellos a quienes pueda interesar.

Segovia, 10 de Enero de 1940.—El alcalde-presidente A. Reguera.

MODELO DE PROPOSICION

D..... enterado de los pliegos de condiciones y anuncio inserto en el «Boletín Oficial» de esta provincia referente a la subasta de..... pinos del monte número..... del Catálogo, sito en término municipal de..... se obliga a ejecutar el aprovechamiento de los mencionados árboles con estricta sujeción a cada una de las condiciones de los pliegos por la cantidad de..... pesetas (en letra) y al efecto ha hecho el depósito en la Sucursal de esta provincia o en la Depositaria de Fondos de la Comunidad y Tierra de Segovia del 5 por 100 del importe de la tasación, según previene la condición cuarta del pliego y lo acredita la adjunta carta de pago.

Fecha, firma y rúbrica del proponente.

EL SEÑOR Don Trifón Asenjo Escribano

Ex-pertiguero de la Santa Iglesia Catedral. Ha fallecido en Turégano el día 13 de Enero de 1940 a los 84 años de edad. Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P.

Sus desconsoladas sobrinas doña Leonor (maestra nacional de Ciruelos de Coca), doña Gertrudis y doña Josefa Rodríguez (maestra nacional de Turégano); sobrinos políticos y demás familia,

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan una oración por el alma del finado. No se reparten esqueñas.

DE SOCIEDAD

De viaje. Ha llegado procedente de Alicante para fijar aquí su residencia, el conocido médico don José María Barrios, acompañado de su bella esposa.

CLINICA DR. GUEDAN. Tratamientos modernos en enfermedades de la piel y secretas. Ulceras rebeldes. San Bernardo, 39, pral. Madrid. Consulta diaria.

Un buen vermouth «CABALLO BLANCO» El aperitivo de España. Representante para Segovia y su provincia CIPRIANO ALONSO TARDON El Espinar (Segovia).

D. VIDAECHEA Médico oculista. Consulta diaria de once a dos. Calle Colón, 5, segundo. Teléfono 302.

Comisión provincial de mutilados de guerra de Segovia. La Central Nacionalsindicalista de Madrid anuncia las vacantes siguientes, para mutilados de guerra por la Patria:

Una plaza de oficial primero, con 6.000 pesetas; dos oficiales segundos, con 5.000; seis de auxiliares, con 3.600; un taquimecanógrafo, con 3.500; siete mecanógrafos, con 3.000. El plazo de admisión de instancias debe obrar en la Comisión, antes del día 25 de los corrientes.

Para recibir informes y demás datos necesarios, los que deseen solicitarlo, pueden recibirlos en la mencionada Comisión. Segovia, 15 de Enero de 1940.—El presidente.

Se vende un macho romo de siete años. Para tratar, en Nava de la Asunción, con Eusebio Ajo.

Urgentemente necesita local propio para almacenar, a ser posible dentro del casco de la población. Ofertas, en Diaz Sanz, número 1, entresuelo.

Matrimonio sin hijos desea en casa particular pensión completa, con cuarto de baño. Razón, en esta Administración.

Vendo vaca lechera recién parida del tercer parto, mucho tamaño. Para tratar, Gabriel Marazuela, Fuentemilanos.

Vendo vaca suiza, entrada en el último mes del segundo parto; 75 árboles de tiemblo, bastante provecho y 10 de álamo. Tratar, Doroteo San Frutos, Valtiendas.

Se compra montura vaquera en buen estado. Don José de Frutos, Valtiendas.

AZUFRE CUPRO-ARSENICAL CEPEDA. Combate INSECTOS, OIDIUM y MILDEW de la vid y frutas. Saco de 40 kilos, 40 Pesetas. PRODUCTOS QUIMICOS «CEPEDA» BENAVENTE (ZAMORA)

SUBASTA

Tendrá lugar en la Alcaldía de Marugán el día 22 de Enero, a las once, de 317 árboles negros para postes y construcción de carruajes, a pliego cerrado, bajo el tipo de tasación de 5.706 pesetas y con sujeción al pliego de condiciones que se halla de manifiesto al público en dicha Alcaldía.

DR. A. DEL CAÑIZO. Catedrático de la Facultad de Medicina. Consulta: de cuatro a seis. Zurbano, 23. Teléfono 35321. MADRID